

Honduras: «Vamos comenzando a sanar las heridas»

Por: Pressenza. 17/05/2022

El Estado reconoce su responsabilidad por el asesinato de Herminio Deras García

La segunda jornada de la audiencia ‘Herminio Deras y otros vs Honduras’ en la Corte Interamericana de Derechos Humanos (Corte IDH) marcó un hito histórico para el país centroamericano.

Tomando la palabra después de los alegatos de los representantes de las víctimas (los familiares de Herminio), el Procurador General de la República, Manuel Díaz, reconoció la responsabilidad del Estado por la ejecución extrajudicial de Herminio Deras García.

También expresó disculpa pública por los hechos ocurridos, ratificó la disposición a acatar la sentencia que emitirá la Corte y se comprometió a iniciar un proceso de reposición y resarcimiento de daños, como parte del camino de reparación para las víctimas.

“Ha sido un proceso largo y doloroso. El día de hoy, ha quedado una parte de nuestras heridas sanadas. Queremos pensar que los ideales y la lucha de Herminio y su familia, que su sangre generosa y hermosa no ha sido derramada en vano», dijo Irma Deras García.

La hermana de Herminio agradeció el apoyo invaluable de Cofadeh y de la Fidh, así como la presencia y el respaldo de la Rel UITA en estos días. Fuente: [Rel UITA](https://youtu.be/QMWUvxsXXHw)
<https://youtu.be/QMWUvxsXXHw>

[El artículo original se puede leer aquí](#)

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Pressenza

Fecha de creación

2022/05/17